Depuis lundi dernier, l'Hôpital gynéco-obstétrique et pédiatrique de Yaoundé sensibilise sur les cancers gynécologiques. Eveiller les consciences des femmes sur les ravages des cancers du col de l'utérus et du sein. C'est l'objectif que s'est fixé l'Hôpital gynéco-obstétrique et pédiatrique de Yaoundé (HGOPY) à travers une campagne de dépistage gratuit, des cancers du col de l'utérus et du sein depuis lundi dernier.

Une action qui a lieu chaque année. C'est une campagne adossée à la Journée internationale de la femme (JIF) pour une meilleure et rapide prise en charge des femmes. A cette occasion, six boxes sont mis à disposition afin d'accueillir le flux de dames dont l'âge oscille entre 25 ans et 70 ans.

« Je suis toujours fidèle à ce rendez-vous dans cet hôpital. Je pense qu'il est important de mettre un accent sur la prévention afin que les médecins puissent intervenir à temps », confie Jeannette Fokam, commerçante.

Avant le dépistage proprement dit, le Dr Isaac Sandjong, procède d'abord par explication dans la perspective de fournir des astuces de diagnostic à ces femmes, en insistant sur l'autopalpation des seins.

« Nous recherchons les légions précancéreuses que nous pouvons traiter avec une facilité dérisoire. Parce que sur 100 femmes atteintes de cancer, 45% sont soit ceux du sein, soit ceux de l'utérus. Ils dominent le tableau pourtant on peut les prévenir », précise le spécialiste.

De l'autre côté, d'autres écoutent religieusement le Dr. Suzy Hamo, néphrologue. Elle sensibilise sur les affections rénales, considérées comme des tueurs silencieux. Pour les cas déclarés positifs, la prise en charge et le suivi sont garantis par l'Hôpital gynéco-obstétrique et pédiatrique de Yaoundé. Celles qui traînent le pas ont jusqu'à demain pour se rattraper.

Source: Cameroon Tribune